



Ataque terrorista en Irán: 95 muertos y cientos de heridos

- Ezekiel Malone
- [5/1/2024](#)

Dos explosiones simultáneas estallaron en medio de una gran multitud el miércoles en Kerman, Irán. La multitud conmemoraba el cuarto aniversario del asesinato del militar iraní Qassem Suleimani. El ataque ha aumentado las tensiones en un Oriente Medio plagado de conflictos. Irán ha prometido represalias.

Al menos 95 personas murieron y otras 200 resultaron heridas en el ataque. Esto lo convierte en el ataque más mortífero en Irán desde la Revolución Islámica de 1979.

Echando culpas: la responsabilidad del ataque aún no ha sido reclamada y las pruebas actuales son insuficientes para señalar al autor. Pero muchos en Oriente Medio y otros lugares inmediatamente señalaron con el dedo al gobierno israelí.

Tras el ataque, las redes sociales se inundaron de acusaciones contra Jerusalén.

Un usuario de X tuiteó: "No tengo la menor duda de que el Mossad [la agencia de inteligencia israelí] estaba detrás del ataque terrorista en Irán, cuyo objetivo era matar civiles".

Otro "Los terroristas sionistas/ estadounidenses mataron a casi 100 dolientes en la tumba de Qassem Suleimani. La naturaleza terrorista de este imperio es evidente para cualquiera que tenga ojos para ver".

¿Es culpable Israel? Hassan Ahmadian, profesor de estudios sobre Oriente Medio en la Universidad de Teherán, dijo sobre el atentado:

[El Estado Islámico] ha demostrado que está dispuesto a hacer [matar a un gran número de civiles]. Israel podría haber querido escalar contra Irán para obligarle a hacer algo que arrastrara a Estados Unidos [a un conflicto] contra Irán. Todas estas son posibilidades.

Parece mucho más probable que el Estado Islámico anti-iraní llevara a cabo este tipo de ataque; el grupo es conocido por atacar indiscriminadamente a civiles. El propio Suleimani hizo mucho para expulsar al Estado Islámico de Irak.

El Mossad no suele atacar de esta manera. El portavoz del Departamento de Estado estadounidense, Matthew Miller, dijo que no hay motivos para creer que Israel estuviera detrás del ataque. La afirmación de que Israel orquestaría esto para arrastrar a Estados Unidos a un conflicto con Irán es poco convincente; aparte de algunos intentos de fingir el mantenimiento de la paz, la administración Biden ha mostrado su ideología antiisraelí.

Aunque no se ha descartado a Israel como autor, no hay suficientes pruebas que respalden estas acusaciones inmediatas.

Tensiones en aumento: las acusaciones sin fundamento contra Israel muestran hasta qué punto se han disparado los sentimientos antiisraelíes desde el 7 de octubre, y parece que esto no tiene un final a la vista.

Tanto el aumento de las tensiones como su culminación fueron profetizados en la Biblia hace miles de años. El libro de Zacarías muestra cómo un levantamiento palestino que recuerda a la invasión de Hamás del 7 de octubre está aún por llegar. Pero este ataque profetizado será mucho más eficaz que el de Hamás. Provocará que una importante cantidad de territorio judío quede en manos palestinas.

Más información: lea "[Jerusalén en profecía](#)".